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Salut à tous! 

Cela fait plus d'un mois que la compétition 
a repris pour les Bleuets et le bilan est très 

positif pour le moment puisque nous avons 
remporté nos 5 matchs par des écarts 
toujours supérieurs à 30 points (+34 +44 

+42 +39 +31) et que nous sommes en tête 
de notre poule à égalité avec Israël que 

nous affronterons lors de la dernière 
journée. 

Nous avons hérité d'une poule assez 
hétérogène avec 4 équipes assez faibles 

(Malte, Ecosse, Danemark et Moldavie) et 
3 de bons niveaux (Géorgie Croatie et 

Israël). Le calendrier nous a été très 
favorable puisque nous avons affronté 
d'entrée les 4 équipes les plus faibles ce qui 

nous a permis de nous roder et de soigner 
le TS avant d'affronter les 3 "gros".  

A l'heure actuelle, nous n'avons joué que la 

Croatie que nous avons battue assez 
facilement. Reste donc à jouer la Géorgie 

et Israël... Si par bonheur nous gagnons un 
de ces 2 matchs, nous irons donc au second 
tour où nous aurons un rôle d'outsider à 

jouer face à des équipes bien mieux armées 
que nous (Italie et Espagne pour ne citer 
qu'elles). L'objectif serait de se qualifier 

pour le tour de repêchage pour aller aux 
championnats du monde... Nous n'en 

sommes pas encore là et il va falloir 
commencer par passer le 1er tour ! 

A titre personnel, je suis vraiment heureux 
d'avoir été élu et j'espère avoir des résultats 

dignes de la confiance qui m'a été donnée 
par les électeurs. J'essaye de suivre les 
engagements que j'avais donné dans mon 

programme au maximum notamment au 
niveau de la communication et je suis 

heureux de voir que de nombreux 
managers s'impliquent à ce niveau.  

C'est une expérience très enrichissante 
même si elle demande beaucoup de temps 

et de sérieux. Je dois également remercier 
l'ODP pour le formidable travail qu'elle 

accomplit et qui m'a beaucoup aidé lors 
des premiers jours de mon mandat, 
notamment pour la construction du roster. 

Je n'avais pas forcément conscience de tout 
le boulot accompli par les managers qui la 

composent mais force est de constater que 
sans l'ODP, les performances des EDF ne 
seraient pas ce qu'elles sont aujourd'hui.  

Bonne fin de saison à tous et... allez les 

Bleuets ! 

 
Kevincecarter 


